

5月号

【目指す学校像】

すべては生徒の夢実現のために ~生徒が夢中になって活動する学校~

令和5年4月28日発行

〒333-0856 川口市芝塚原 1-11-13 TEL048-266-5530 FAX048-266-5136

自治の力を伸ばすために

始業式、入学式から1ヶ月が経ち、新緑がまぶしい季節となりました。

朝、昇降口で生徒の登校を待っていると、元気に自分から挨拶をしてくる生徒も増えてきました。生徒たちは、新しい学年、友だちにも慣れ、各学年の教育活動も軌道に乗りはじめました。先月の年度はじめの保護者会には、ご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。また、役員選出の際は積極的にお引き受けいただき感謝申し上げます。なお、19日(金)にはPTA総会が予定されており、新しい体制のPTA活動も本格的にスタートいたします。本年度も子どもたちのため、本校の教育活動に対しご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、私は、新年度がスタートするにあたって、始業式では2、3年生に、入学式では1年生とその保護者に、また、年度はじめの保護者会では、2,3年の保護者の皆さんに、「中学校とは、どんな学校か」という話をさせていただきました。

その折にも申し上げましたとおり、中学校とは、一言で言えば、大人になるための学校です。大人とは「自分の言動、言ったことやしたことに責任を持つこと」「自分のことが自分でできること」 そして、「将来、自分が進むべき道を自分で決められること」、つまり、「自立」するということです。

さらに、自分のすべきことをきちんとやった上で、友だちや、クラス、学年、学校のために手助けや協力をして、役に立つこと。つまり「貢献」するということです。人間はもともと、人の役に立ちたいという気持ちを持っています。これは、誰かに感謝されたいとかほめられたいとかではなく、自分が人の役に立っていること自体がうれしい、やりがいのあることです。

この「自立貢献」できることが大人になるということだと考えています。そして、そういう大人になるために頭と身体を鍛え、心を磨くところが中学校です。

そのためには、思いっきり汗を流すこと、仲間と競い合うことが大切です。その汗を流したり、仲間と競い合ったりする活動が部活動であり、学校のため、友だちのために役に立つ活動が生徒会の委員会活動です。この2つは中学校生活にとって授業、教科の勉強と同じくらい、あるいはそれ以上に中学生を大人に近づけてくれる大切な活動です。さらに、生徒の個性をさらに伸ばすために、部活以外に夢中になれることのある生徒のために今年度から部活動任意加入制になりました。

そして、その委員会活動の前期委員の辞令交付式が先月の19日にありました。各委員会の委員長は、生徒会長から辞令を受け、自分の責任の重さを感じたと思います。







それぞれの委員会が、委員長を中心に工夫を凝らした活動を行い、自治の力を身に付け、一歩ずつ大人に近づいていってくれることを期待しています。

【5月の行事予定】

_【3月の1] 争了た】		
日	曜	行事予定
1	月	生徒総会質問事項検討(5限) 水上自然教室・修学旅行説明会 14:30~ 部活動保護者会中心日 15:30~
2	火	全校朝会
9	火	埼玉県学力・学習状況調査
10	水	事業部委員会、リフレッシュデー
12	金	尿検査1次
15	月	尿検査 1 次、心臓検診 前期教育実習(~6/2、9)
17	水	学校総合体育大会代表者会議
18	木	耳鼻科検診
19	金	ふれあいデー PTA総会、後援会総会
22	月	1年校外学習
23	火	通信陸上
24	水	通信陸上
25	木	尿検査2次
29	月	生徒総会

【第53回入学式】

4月10日(月)に第53回入学式が挙行され、 123名が入学しました。早く芝西中学校にも慣れて、勉強や運動に励みましょう。





【離任式

~ありがとうございました~】

4月21日(金)に離任式がありました。この3月に本校を去られた先生方がいらっしゃって、皆さんへの熱い思いを語られました。





【6月の主な行事予定】

1日(木) 2年水上自然教室

2日(金) 2年水上自然教室

5日(月) 胸部レントゲン

6日(火) リフレッシュデー

事業部委員会

8日(木) 県学校総合体育大会予選体操

9日(金)~11日(日) 3年修学旅行

12日(月)~13日(火) 3年振替休業日

17 日(土)~28 日(水) 川口市学校総合 体育大会予選会

20日(火) ふれあいデー

22 日(木)~30 日(金) 期末テスト部活動停止期間

29日(木)~30日(金) 期末テスト

30(金) 避難訓練

【新入生歓迎会

~ようこそ54期生】

4月12日(水)に新入生歓迎会を行いました。委員会活動や部活動について、上級生が丁寧に教えてくれました。上級生の成長が 感じられた瞬間でした。





【ネット安心講座】

4月22日(土)は学校公開日でした。 5校時には生徒と保護者向けに「ネット安 心講座」を開催しました。ネットによる犯 罪等の怖さについて学ぶことができまし た。ご家庭でもお子様と一緒にルール等に ついて話し合って戴けたらと思います。



